
Marek Mintal
Beitrag von „Clubfan79“ vom 8. Mai 2011, 18:25

Also die Nummer 11 nie mehr zu vergeben halte selbst ich - als großer Marek Fan - für ziemlich
übertrieben. Evtl. könnte man die Nummer die nächste Saison "frei" lassen und danach wieder
vergeben.
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